



EL LEGISLADOR PIDIÓ LAS MÁXIMAS SANCIONES PARA EL INVOLUCRADO.

## Senador se reunió con la familia del joven auxiliar violado en el Hospital

**FIDEL ESPINOZA.** *Dijo que “si esto hubiese ocurrido en un Hospital de Santiago sería una noticia nacional”.*

**U**n enérgico llamado a las autoridades del Hospital de Puerto Montt a aplicar las máximas sanciones, y a la fiscal regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer, a “que esto no quede en el olvido”, realizó el senador Fidel Espinoza (PS) tras reunirse con la familia del auxiliar de 19 años que denunció haber sido drogado y violado por un compañero de labores al interior del recinto asistencial.

El parlamentario sostuvo un encuentro este lunes con los padres de la víctima, tras lo cual indicó: “Hemos sido capaces de recoger un testimonio que ha sido crudo, duro, triste, lamentable ver llorar de manera desconsolada a la madre, eso también parte el alma de quienes cumplimos una función pública”. Por ello, afirmó que “hoy día más que nunca le digo al director del hospital

que es necesario aplicar las máximas sanciones”.

El legislador por la región calificó como inconcebible que hasta el momento no se haya formalizado a la persona que ha sido denunciada, a pesar de la gravedad de los hechos que se le están imputando y volvió a apuntar a una eventual red de protección y a amenazas que han recibido otros funcionarios “como algo que nos parece inaceptable y que no podemos tolerar”.

“Si esto hubiera en un hospital de Santiago sería una noticia nacional, desde todo punto de vista”, dijo y agregó que “esto no puede ocurrir en ninguna parte, pero menos en un centro hospitalario donde los trabajadores sienten hoy día inseguridad, que sienten miedo a represalias por parte de directivos del Hospital”, dijo. 